

Fachoberschüler freuen sich über Abschluss

24 Absolventen in den Bereichen Technik und Gestaltung nehmen ihre Zeugnisse entgegen

ZEVEN. Das Kivinan-Bildungszentrum Zeven verabschiedete jetzt seine Absolventen der Fachoberschulen Gestaltung sowie Technik. 17 Schüler der Fachoberschule Gestaltung sowie sieben Schüler der Fachoberschule Technik haben den Abschluss geschafft. Im feierlichen Ambiente wurden sie durch ihre jeweiligen Klassenlehrer Peter-Wilhelm Henkel und Hanno Sass im Kivinan-Bildungszentrum verabschiedet.

Der erfolgreiche Abschluss an einer Fachoberschule ermögliche es, an jeder Fachhochschule beliebiger Fachrichtung und je nach Bildungsgang auch an Universitäten zu studieren, heißt es vom „Kivinan“. In den beiden Fachoberschulen am „Kivinan“ würden neben allgemeinbildenden Fächern wie Deutsch, Englisch und Mathematik insbesondere die Grundlagen der jeweiligen

Fachrichtung in einem Schwerpunktfach gelehrt. In der Fachoberschule Gestaltung liege der Fokus auf kreativen Prozessen im Designbereich. Malen und Zeichnen wurde von den Abgängern

genauso erlernt wie der zeitgemäße Umgang mit professioneller Software wie Photoshop, Illustrator und InDesign. In der Fachoberschule Technik werde Technologie als Schwerpunktfach un-

terrichtet. Hier würden unter anderem Kenntnisse in Informationsverarbeitung, Statik, Energietechnik und Projektmanagement erworben.

Die Absolventen aus dem Bereich der Gestaltung sind Bente Bargmann, Kristian Bauer, Jana Bredehöft, Dario Catena, Chantal Jahn, Jara Korte, Neele Martens, Nele Meyer, Wanja Popp, Emilia Posener, Esther Reniers, Jurij Schneider, Constantin Stelling, Benjamin Suhling, Lea Trull, Laris Wahlers und Nicole Wilshusen.

Aus der Fachoberschule für Technik erlangten Tom Betsch, Adrian Bockelmann, Cedric Holst, Felix Köhl, Peer Meyn, Leon Scheunemann und Bjarne Schomacker einen Abschluss.

Auskünfte zu den beiden Fachoberschulen gibt es unter ☎ 04281/983 6666 im Kivinan-Bildungszentrum. (ZZ)



Freuen sich über ihren Abschluss: Die Absolventen der Fachoberschulen Gestaltung und Technik am Kivinan-Bildungszentrum Zeven. Foto: Kivinan